

Am 18. Januar haben wir das Rehabilitationszentrum in Nikulino besucht.

Igor und Marina Markov sind Minister dort.



Leute, die Drogenabhängigkeiten lebend hier haben und Rehabilitation haben.

## Reise nach Nikulino

Aktualisiert Sonntag, den 17. September 2017 um 17:05 Uhr



Die Predigten von Wladimir, den der Herr von Bauschriften vor wenigen Jahren befreit hat



Brüder haben den Herrn verherrlicht, indem sie singen.



Миле Бидлеф "Иди кетубе кутубине" Кетубе



Er hat auch auf Fragen geantwortet.



Ruslan Kurmakov, der kürzlich getauft worden ist, hat sein Zeugnis erzählt



Wir haben dem Herrn gebetet und sind nach Hause gegangen.

# Reise nach Nikulino

Aktualisiert Sonntag, den 17. September 2017 um 17:05 Uhr



## Reise nach Nikulino

Aktualisiert Sonntag, den 17. September 2017 um 17:05 Uhr

